

Avril Lavigne - 1/2

C'est juste que je suis folle de Avril Lavigne et que j'avais envie de parler d'elle...

Anything but ordinary (Quelque chose de bien ordinaire). Ça ne définit pas vraiment Avril Lavigne qui est un vrai enfant sauvage, patineur, punk, avec un esprit dynamique. Une de ces rares créatures qui a commencé à enchanter les gens avec sa voix et son originalité vers l'âge de 2 ans. Un enfant d'une petite ville qui ne pouvait pas rester assis tranquillement en classe mais qui avait la confiance et la détermination pour décoller, développer ses compétences de compositeur de chansons à New York et Los Angeles. Avril avoue : " Je viens d'arriver et je veux rester moi-même, j'écris ce que je ressens, je n'ai jamais peur de ce que les autres pensent. Je m'habille comme je suis, je fais et je chante ce que je suis. "

C'est exactement ce que fait Avril dans son premier CD, Let Go, en chantant avec une voix claire et cristalline et un style lyrique très féminin. " Anything but ordinary " est une ode rock à l'individualité tandis que le premier single avec guitare " Complicated " (compliqué) est une simple chanson qui critique ceux qui font semblant. " I'm with you " (Je suis avec toi) reflète plus le côté doux d'Avril mais des chansons comme " Losing Grip " (qui lâche prise) et " Unwanted " (non désiré) font courageusement face au rejet et à la trahison avec tout le sérieux que de tels sujets demandent. Il y a ensuite " My World " (mon monde) et la métaphorique " Mobile " qui expriment parfaitement l'expérience d'Avril. " J'ai cette formidable chance de réaliser mes rêves. Je suis partout, volant ici et là, faisant des choses différentes tous les jours " explique-t-elle. " C'est mon style de vie et je ne voudrais pas une vie normale car je m'ennuierais. "

Apparemment, Avril est née pour une telle folie. Enfant qui a toujours voulu être le centre de l'attention, elle ne pouvait pas faire autrement que quitter Napanee, ville de 5000 habitants en Ontario. " J'ai toujours su que c'était ce que je devais faire " dit-elle. " Je me souviens, quand j'étais très jeune : debout dans mon lit comme si c'était une scène, je chantais à plein poumons, m'imaginant entourée de milliers de gens. " Après sa chambre, elle ne manqua aucune occasion de chanter, que ce soit de la musique gospel dans les églises ou de la musique country lors des fêtes et festivals jusqu'à ce qu'elle soit remarquée par Arista Records.

A 16 ans, elle déménagea à Manhattan et commença à travailler sur son premier CD. Avril entra dans la phase créatrice. " J'aime écrire " explique-t-elle. " Quand je ne me sens pas bien et que j'ai vraiment besoin que ça sorte, je prends ma guitare. Parfois je trouve que ma guitare est ma thérapie. "

Bien qu'Avril vivait pratiquement dans le studio pendant cette période à New York, ses efforts ne furent pas récompensés tout de suite. " J'avais commencé à travailler avec des gens très talentueux mais ça n'allait pas ; les chansons ne me représentaient pas " admet-elle. " Ensuite, ils commencèrent à vouloir que d'autres écrivent pour moi mais je voulais écrire moi-même. Je voulais faire ma musique. C'était un moment très stressant mais je n'ai jamais abandonné. " Los Angeles donna à Avril le nouveau départ dont elle avait besoin.

C'est là qu'elle s'associa au producteur/auteur Clif Magness et " Yeah ! J'avais trouvé mon type " s'enthousiasma-t-elle. " Nous allions vraiment bien ensemble parce qu'il ne faisait que me guider. Il m'avait bien comprise et m'a laissé m'exprimer. " Les chansons de Let Go commencèrent à sortir, avec Magness à la barre ainsi que l'équipe de production The Matrix. Peu après, Avril s'associa à Nettwerk Management qui avait lancé la carrière de Sarah McLachlan, Dido, Coldplay, Barenaked Ladies et Sum 41.

Le succès de son album ne pourrait rendre Avril plus heureuse. " L'année dernière, j'ai vraiment évolué comme auteur. " Complicated " n'a été écrit pour personne en particulier. Ça parle seulement de la vie, des gens faux et des relations. " A propos d'un de ses titres favoris " Losing Grip ", elle dit que c'est inspiré par un de ses ex-amis qui ne lui donnait pas ce dont elle avait besoin affectivement. Avril sourit : " ça n'a plus d'importance maintenant, et en plus ça m'a permis de créer une bonne chanson. "

Maintenant que son album est terminé, Avril ne peut pas attendre de sortir et de jouer. Elle s'amuse, fait sa

Avril Lavigne - 2/2

tournée avec sa bande de garçons punk, sk8ers et rockers, ce qui n'est sans doute pas très différent de son enfance. " J'ai toujours été un garçon manqué et je pense que je le suis encore. Je jouais au hockey en automne et en hiver et au base-ball l'été. J'adorais jouer avec les garçons. "

La musique d'Avril est capable d'atteindre les filles et les garçons et aussi un certain nombre d'adultes qui la découvrent par hasard. " Je veux rocker le monde ! Je veux que les gens sachent que ma musique est vraie et honnête et qu'elle vient du coeur. Je suis seulement fidèle à moi-même. "